

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 7, 2011

Акт о назначении на должность как основание возникновения служебного правоотношения на государственной гражданской службе

С.Е. Чаннов

5

ФИЛОСОФИЯ ПРАВА

Правосознание (Теоретико-философский аспект)

Е.А. Фролова

14

СУДЕБНАЯ ВЛАСТЬ В РОССИИ

Соотношение процессуальных и управленческих отношений в уголовном судопроизводстве

И.Б. Михайловская

23

ХОЗЯЙСТВО, ТРУД, ПРАВО

Залог прав в гражданском праве России

А.В. Пушкина

34

УКРЕПЛЕНИЕ ЗАКОННОСТИ И БОРЬБА С ПРЕСТУПНОСТЬЮ

Определение предмета и субъектов отношений как способы установления объекта преступления

В.Н. Винокуров

45

ПРАВОВАЯ, ПОЛИТИЧЕСКАЯ И РЕЛИГИОЗНАЯ МЫСЛЬ

Государство и право в трактовке Н.В. Устрялова

В.К. Романовский

53

ПРАВО И МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Специфика координационных норм в международном уголовном праве

Е.Н. Трикоз

59

ЗА РУБЕЖОМ

Конституционно-правовые основы реформирования федеративных отношений в современной Германии

Н.Г. Геймбук

68

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

Правовой статус “русских” эмигрантов и беженцев в странах их пребывания в 1920–1940 гг.

М.Л. Галас

75

Традиция примирения в истории обычного права и законодательства России (Дореволюционный период)

Н.Н. Ефремова

84

НАУЧНЫЕ СООБЩЕНИЯ

Исключительные обстоятельства и уважительные причины как факторы проявления исключений из правил

С.Ю. Суменков 91

Понятие приватизации недвижимых объектов культурного наследия

Л.В. Федорова 96

ТРИБУНА МОЛОДЫХ УЧЕНЫХ

Кризис легальности и легитимности государственной власти в контексте формирования “сильного” государства

Ю.Е. Безкоровайная 101

Специфика норм отдельных институтов Конституции Абхазии

С.Т. Миканба 104

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Актуальные проблемы административного и административно-процессуального права

В.Ю. Ухов, А.И. Каплунов 107

Обзор материалов научно-практической конференции “Занятость и трудоустройство в современной России: проблемы правового регулирования”

Г.С. Скачкова 116

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Н.Я. Соколов. Профессиональная культура юристов и законность. Учебное пособие

Г.В. Дашков 123

Поиск актуальных форм и методов правового регулирования различных институтов административного права

М.В. Костенников, А.В. Куракин. Актуальные проблемы науки административного права / Под ред. Н.А. Овчинникова. Т. 2

П.В. Павлов 126

Сдано в набор 15.04.2011 г.	Подписано в печать 26.05.2011 г.	Формат бумаги 60 × 88 ¹ / ₈		
Офсетная печать	Усл.печ.л. 16.0	Усл.кр.-отт. 21.6 тыс.	Уч.-изд.л. 15.9	Бум.л. 8.0
	Тираж 1310 экз.	Зак. 1450		

Свидетельство о регистрации № 0110145 от 4.02.1993 г.
в Министерстве печати и информации Российской Федерации
Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

Издатель: Российская академия наук. Издательство “Наука”, 117997 Москва, Профсоюзная ул., 90
Оригинал-макет подготовлен АИЦ “Наука” РАН
Отпечатано в ППП «Типография “Наука”», 121099 Москва, Шубинский пер., 6

CONTENTS

Number 7, 2011

The act of designation on a position as a basement of appearance of service law relation on the state civil service.

S.E. Channov

5

PHILOSOPHY OF LAW

Awareness of law (Theoretical and philosophical aspect)

E.A. Frolova

14

JUDICIAL POWER IN RUSSIA

Value of procedural and administrative relations in criminal proceedings

I.B. Mikhailovskaya

23

ECONOMY, LABOR, LAW

Pledge of vight in civil law of Russia

A.V. Pushkina

34

STRENGTHENING OF LEGALITY AND STRUGGLE WITH CRIMINALITY

Definition of the subject and the subjects of relations as a means of establishing the object of a crime

V.N. Vinokurov

45

LEGAL, POLITICAL, RELIGIOUS THOUGHT

Nikolai Ustryalov – Views on State and Law

V.K. Romanovsky

53

LAW AND INTERNATIONAL RELATIONS

Specificity of coordination norms in the international criminal law

E.N. Trikoz

59

ABROAD

Constitutional and legal basis of reforming of federal relations in the modern Germany

N.G. Heimbukh

68

PAGES OF HISTORY

Status of “Russians” emigrants and refugees in the countries of residence in 1920–1940

M.L. Galas

75

Tradition of reconciliation in history of a common law and the legislation of Russia (The pre-revolutionary period)

N.N. Efremova

84

SCIENTIFIC REPORTS

Exceptional circumstances and legitimate reasons as factors of demonstration of exceptions to the rule <i>S.Yu. Sumenkov</i>	91
Concepts of privatization of real-estate objects of cultural heritage <i>L.V. Fedorova</i>	96

TRIBUNE OF YOUNG SCIENTISTS

Crisis of the legality and legitimacy of the state authority in a context of the state building <i>J.E. Bezkorovainaya</i>	101
Specificity of the rules of specific institutions of the Constitution of Abkhazia <i>S.T. Mikanba</i>	104

SCIENTIFIC LIFE

Actual problems of administrative and administrative process law <i>V.Yu. Ukchov, A.I. Kaplunov</i>	107
Survey of materials of research and practice conference "Employment and recruitment in modern Russia: problems and possibilities" <i>G.S. Skachkova</i>	116

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

N.Ya. Sokolov. Professional culture of jurists and legality. The teaching <i>G.V. Dashkov</i>	123
A Search for topical fashions and methods of legal regulation of various institutions of Administrative Law M.V. Kostennikov, A.V. Kurakin. Topical issues of the science of Administrative Law / Ed. by N.A. Ovchinnikov. Vol. 2 <i>P.V. Pavlov</i>	126
